



PUERTO DE ARALLA A GERAS DE GORDÓN

RECORRIDO

Partimos del alto del Puerto de Aralla (1.536 m.). Tomamos una pista hacia el Sur que nos introduce por las faldas del Alto de Juncanal en el valle del Arroyo de Valmeán. Continuamos por la pista que va ascendiendo hasta un pequeño collado a unos 1.740 metros de altitud. Desde este punto se puede acometer la ascensión al Cerro Pedroso (1.914 m.), 50 minutos ida y vuelta al collado.

Ahora solo resta comenzar un descenso que nos permitirá pasar por una zona de pastos de altura, una zona de bosque de haya y un pequeño desfiladero antes de llegar a la localidad de Geras de Gordón siguiendo el Arroyo del Palanco.

DESNIVEL – DISTANCIA

Desnivel acumulado de unos 250 metros si no alcanzamos la cumbre y 400 metros si subimos al Cerro Pedroso. 10 kms de recorrido en la opción más larga.

DIFICULTAD

Recorrido de media montaña de dificultad baja /baja-media.

FECHAS ACONSEJADAS

Cualquier época del año salvo cuando hay presencia de nieve.